

Jorge Alberto Morel

(1927-1985)

Como consecuencia de una grave enfermedad ha fallecido el 12 de octubre de 1985, el Contador Público Nacional Jorge Alberto Morel, quien, en el momento de su muerte, se desempeñaba como Presidente del Banco Sudecor Coop. Ltda., y consejero de Idelcoop.

Nacido en Reconquista, provincia de Santa Fé, el 23 de octubre de 1927, se radicó en la ciudad, cordobesa de Bell Ville, orientando su vida al cooperativismo de crédito, la actividad profesional y empresaria y la acción política.

Fue Presidente de la Caja de Créditos bellvillense desde 1971 hasta que, por imperio de las medidas económicas, ésta, conjuntamente con las hermanas entidades solidarias de Laborde, Justiniano Posse, Morrison y Leones, formaron el Banco Sudecor Coop. Ltda, entidad en la que ocupó la máxima responsabilidad de dirección desde sus comienzos. Señaló Morel con motivo de la inauguración de las actividades del banco: “Seguiremos siendo fieles a los principios filosóficos del cooperativismo y aunque tenemos vocación de crecimiento, no por ello obviaremos que nacimos para asistir a los sectores de menores recursos y fundamentalmente a la pequeña y mediana empresa que es auténticamente nacional como lo es el cooperativismo que la sostiene financieramente. El nuestro, al igual que los demás bancos cooperativos, será, como lo fueron las cajas, un pujante banco con alma”.

Empresario, asesor de cooperativas, fundador de la democracia cristiana en su zona, sus profundas convicciones religiosas lo llevaron a presidir la Parroquia de la Inmaculada Concepción.

La desaparición del CPN, Morel es una pérdida para el movimiento cooperativo, y en particular el de la provincia mediterránea, donde volcó sus afanes de solidaridad, aporte al desarrollo y redención humana. Su preocupación por la formación doctrinaria, lo llevó a promover la educación a distancia masiva de los funcionarios y empleados de la entidad que dirigiera. Su obra quedará incorporada en forma estrecha a la prédica y a la acción colectiva de las generaciones que han hecho y continúan proyectando los ideales rochdaleanos, contribuyendo a la consolidación de la democracia, la hermandad entre los hombres y el progreso de la Patria.